

esencia

A SEASIDE ESTATE

Fact Sheet

Fecha de Apertura:	Apertura Preliminar: Marzo 2005 Inauguración: Primavera 2006
Dirección:	Carretera Cancun Tulum Predio Rustico Xpu-Ha Lote 18 Quintana Roo CP 77710, México
Teléfono:	+52-984-873-4830
Reservaciones:	1-877-528-3490 Toll free US & Canada 713-528-7862 - Ventas 713-528-3490 - Reservaciones 713-528-3697 – Fax
Email:	reservations@hotelesencia.com
Sitio de Web:	www.hotelesencia.com
Operadora:	Prohotel International, basada en Houston, maneja Casa Bonita Tropical Lodge en Barahona, y Sublime Samana en las Terrenas, República Dominicana; y The Lodge at Pico Bonito en La Ceiba, Honduras.
Personal Clave:	General Manager – Philip Vidal Chef Ejecutivo– Noe Bernardo
Descripción:	El entorno perfecto dónde se combina la naturaleza, privacidad y exclusividad en un marco donde el lujo y la sencillez son el primer ingrediente. Esta Residencia, anteriormente la casa de verano de una Duquesa Italiana, se encuentra situada en la mejor playa de la Riviera Maya, Xpu-Ha. Esencia, miembro de Small Luxury Hotels of the World™, ofrece el relajante sonido del mar y sus increíbles vistas, cocina sofisticada con un toque rustico, servicio personalizado y amenidades de lujo.

Ubicación: Ubicado en playa Xpu-Ha con 2 millas de arena blanca y 50 acres de áreas verdes. Aproximadamente a una hora del aeropuerto internacional de Cancún y a solo 20 minutos de Playa del Carmen.

Habitaciones: Se puede elegir entre 29 habitaciones, suites y villas, cada una diseñada de forma individual con opciones de vista al mar o al jardín, con albercas privadas, amplios baños con tinas y regaderas, espectaculares jardines y terrazas.

Techos de hasta cuatro metros, maderas locales y piedra. Amplias ventanas con múltiples vistas, líneas minimalistas y el máximo de confort definen la decoración blanca remarcada con toques de color jamaica, melón, tangerina y limón. Otras características incluyen 600 hilos sábanas de algodón egipcio, edredones, almohadas y gloriosos Molton Brown, extra-grandes cuartos de baño con ducha de lluvia cabezas dobles, y chef privado y servicio de mayordomo para los que deseen.

Casa Principal:

Es el edificio central del complejo de 50 acres que cuenta con tres pisos y con nueve suites. La antigua casa de la duquesa italiana, que cuenta con un techo único catalán de ladrillo, situado frente al mar, salón y comedor privado con una cocina espectacular y mesa del chef. Wi-Fi está disponible en la casa principal y las dos piscinas principales.

Suite Rosa - La master suite con vista al mar es la más grande del complejo, que se encuentra en la casa principal. Cuenta con una enorme terraza, solárium privado y pequeña piscina. La suite puede conectarse a la habitación de alado, que conecta inteligentemente a través del cuarto de baño, conocida como "Jaguar" y tiene su propia terraza y entrada privada.

Deluxe Ocean View o "Torre", ubicado en la casa principal, cuenta con una vista de 360 grados del mar y del jardín.

Ocean View Room and Suites se encuentran en la casa principal y ofrecen vistas espectaculares al mar, amplias zonas de estar, vestidor y una amplia terraza.

Situadas en la zona del jardín, son las **Garden Suites**. Las características incluyen una terraza, pequeña piscina, sala de estar, amplio baño con dos lavabos y amplio walk-in closet.

Esencia también ofrece dos **Cottages** con vistas al jardín, la opción perfecta para familias. Cada villa de dos pisos cuenta con una gran sala de estar, cocina, sala de entretenimiento, incluyendo TV de pantalla plana y sonido envolvente y una terraza y gran piscina privada. En el segundo piso se encuentra la habitación principal que cuenta con una gran terraza y la segunda habitación tiene su propio baño. Bajo petición, la segunda habitación puede ser equipada con dos camas para los niños. Huéspedes del Cottage tienen la opción de servicio de mayordomo bajo petición. Los Cottages cuentan con una cocina gourmet para ser utilizados por el chef únicamente bajo petición.

Al lado de los Cottages hay cuatro **Garden Rooms**, en un edificio separado. Las Garden Rooms se pueden reservar junto con el Cottage o por separado. Garden Rooms cuentan con una cama King o dos camas Queen.

La combinación de un Cottage y cuatro Garden Rooms con una capacidad total para 12 personas, es ideal para una reunión, una escapada con amigos o para una reunión ejecutiva.

Check in:	3:00 P.M.
Check out:	12:00 P.M.
Niños:	Niños son bienvenidos
Tarjetas de Crédito:	American Express, Visa & MasterCard
Depósito:	Se aplicará un cargo de dos noches en el momento de la reservación, no reembolsable 14 días antes de

la llegada en temporada alta (Enero 1 a Abril 30) y 7 días durante la temporada de verano (Mayo 1 a Diciembre 20). Promociones especiales y paquetes tiene diferentes políticas, favor de referirse a ellas al hacer la reservación.

Amenidades:

Las amenidades en las habitaciones incluyen reproductor DVD y CD, TV con pantalla plana y cable, conexión para iPod, persianas automáticas, secadora de pelo, caja de seguridad, controles de iluminación discretamente colocados en cabecera de la cama así como un mini refrigerador con agua, sodas y cervezas de cortesía. Una gran selección de CDs, películas así como iPods están disponibles para el uso del huésped en el área de ConciERGE

Aunque el huésped recibe un número de habitación, las habitaciones y sus llaves no son numeradas dando un ambiente completamente desconectado. Todos los días a primera hora para amanecer un servicio de café y pan dulce es colocado en la terraza de la habitación.

Restaurantes:

Sal y Fuego, el restaurante principal, es el lugar ideal para satisfacer antojos sofisticados. Nuestro menú, es el resultado de una combinación de comida rústica Étnica y Meso Americana. Se especializa en comida internacional moderna y sofisticada con un toque Mexicano Rústico. En el menú hay una variedad de platos muy interesantes y siempre una especialidad del Chef diferente cada día. Nuestro Chef siempre dispuesto a compartir los secretos de su cocina en clases disponibles en nuestra cocina principal. Esencia puede realizar cenas especiales prácticamente en cualquier área del hotel así como crear menús especiales. En Sal y Fuego solo se utilizan productos frescos y naturales.

El bar, localizado en Sal y Fuego ofrece una amplia variedad de renombrados vinos del mundo, licores y cócteles. Los Vinos de España, Francia, Chile, Sudáfrica y Australia traen la esencia de su origen y los sabores de su ambiente.

Esencia organiza reuniones junto a la playa, piscina o jardín, con todos los servicios y entretenimiento. Menús especiales se pueden adaptar para satisfacer cada evento. Horario del restaurante son 07 a.m.-11 p.m. El bar abre de 11:00 am a 11:30 pm Reservas en restaurantes son recomendables.

Spa:

Aroma es el primer SPA orgánico en la Riviera Maya ofrece diversos tratamientos faciales y corporales además de baños terapéuticos a base de frutas, plantas y hierbas indígenas que incluyen un ritual de limón para la energía, un ritual de miel para la relajación y un ritual de chocolate para eliminar el estrés. Todos los productos del SPA son certificados orgánicos y libres de químicos. En el jardín que se encuentra a un costado del Spa se cosechan las hierbas y plantas principales ingredientes utilizados para los tratamientos. Los más de mil metros cuadrados de palapa del Spa albergan cinco salas para tratamientos individuales o de pareja, cuatro jacuzzis y dos salas de vapor al estilo Maya. El huésped puede disfrutar té y jugos de cortesía antes y después de sus tratamientos. También se cuenta con un Temazcal frente a la playa. Clases de yoga y meditación de cortesía están disponibles por las mañanas en el jardín frente a la Casa Principal. Los niños también podrán recibir sus masajes con el ritual de chocolate especialmente adaptado.

Servicios:

Servicio al Cuarto disponible de 07:00 a 23:00 horas, Cortesía Nocturna, Mesa de Chef, Concierge, Staff Multilingüe, Servicio de Valet, Servicio de Niñera, Chef en Suite, Guía de Turistas, Biblioteca de DVD, Servicio Médico.

Piscinas:

Esencia ofrece dos albercas principales: una está destinada para familias y la otra es para adultos solamente. Dos albercas privadas están en las Villas, más 17 albercas privadas en varias de las suites.

Actividades: Paseos a caballo, pesca, snorkeling, windsurf, buceo en mar y cenotes, parasailing, golf, excursiones por la naturaleza, tours por la jungla y zonas arqueológicas. Cursos de buceo con certificación.

Atracciones Cercanas: Xel-Há, Xcaret, Tulum, Cobá, Akumal, Cancún, Uxmal, Cozumel, Sian Kaan, Chichén Itzá, Playa del Carmen y Boca Paila

Traslados Privados: Disponible del Aeropuerto Cancún – Aeropuerto – Cancún por un cargo extra.

Direcciones: 60 millas al sur del Aeropuerto Internacional de Cancún. Conducir hacia Tulum pasando Playa del Carmen, al llegar a la zona de retorno de Xpu-Ha dar vuelta a la izquierda en Xpu-Ha 2.

#